

Municipios tendrán proyectos para el desarrollo económico resiliente

A pesar de los numerosos obstáculos con los legisladores anteriores, el Gobierno comenzó a trabajar por cambiar la imagen de corrupción y despilfarro de los fondos públicos que por décadas impidió el desarrollo de la población.

Con la nueva Asamblea Legislativa, integrada en su mayoría por diputados de Nuevas Ideas, inició una verdadera transformación del país con la generación de empleos y dinamización de la economía.

Una de las recientes entidades que ejecuta estas acciones es la **Dirección de Obras Municipales**, creada en noviembre pasado y que en poco tiempo ha llevado empleo y desarrollo local.

Para lograr estos objetivos, el Gobierno del Presidente Nayib Bukele ha gestionado apoyo financiero por parte del Banco Mundial, para sentar las bases de un futuro mejor para los salvadoreños.

El Proyecto de Desarrollo Económico Resiliente, que tendrá una inversión de \$200 millones por un período de tres años, busca ampliar la base económica local, generar empleos, fortalecer el tejido económico, un entorno competitivo con un enfoque que gestione mecanismos contra desastres y se profundice la lucha contra la pobreza.

- 1) Enfoque por resultados para la mejora de la gestión municipal.**
- 2) Fondo competitivo para desarrollo regional.**
- 3) Fortalecimiento de capacidades.**
- 4) Contingente de emergencia ante el riesgo de desastres.**
- 5) Gestión del proyecto.**

Para brindar información a la población sobre el Proyecto de Desarrollo Económico Local Resiliente se están realizando reuniones regionales con los 262 alcaldes del país.

Con esto, las municipalidades pueden presentar un proyecto adicional y entre las inversiones elegibles se incluyen mercados locales, centros comunitarios que pueden ser utilizados como albergues, infraestructura turística e infraestructura resiliente a desastres. También, pueden priorizarse inversiones en servicios básicos e infraestructura como agua y saneamiento, obras de paso y redes de electrificación local, entre otros.

Los salvadoreños no solo tendrán esos beneficios, ya que a estos se unen otros 255 proyectos presidenciales o promesas del Jefe de Estado cuando fue candidato y los cuales se desarrollarán en diferentes municipios del país.

También, la Dirección de Obras Municipales ejecutará, adicionalmente, este año tres proyectos urgentes solicitados por los 262 alcaldes del país, que suman 786 como parte de la visión de desarrollo del mandatario.

La DOM también ejecuta el Plan Nacional de Bacheo que está recuperando la red vial que nunca fue una prioridad en el pasado y que en su segunda fase está beneficiando a populosos municipios como San Salvador, Soyapango, San Miguel, Santa Ana y Sonsonate, entre otros.

La DOM está regida por la norma internacional antisoborno ISO37001, que ha terminado con la corrupción del pasado, además, está amparada en la nueva Ley Simplificada de Adquisiciones para Obras Municipales, que ha facilitado y acelerado los procesos de contrataciones para llevar un inmediato desarrollo del país.

ACCIÓN EN:

Inversiones en **servicios e infraestructura** municipal

Fortalecimiento de **capacidades municipales**

Gestión de riesgo de desastres

IMPACTO ESPERADO



4.5 millones de beneficiarios



13,000 empleos temporales generados



500 funcionarios municipales capacitados



Comunidades más prósperas y con mejor calidad de vida

Involucra ampliar la base económica local, fortaleciendo el tejido económico y generando un entorno competitivo, con un enfoque en el que se gestione el riesgo de desastres, de manera que posibilite el desarrollo de las empresas, la lucha contra la pobreza y la generación de empleo.

